

Flammende Käthchen für «Lebe dein Leben»

Der Lions Club Knonauer Amt beschenkt Pflegeheimbewohnende in Affoltern



Am Sonntag beschenkte der Lions Club Knonauer Amt die Bewohnenden des Pflegeheims und die Klienten der Spitex mit Topfblumen. Von links: Ruedi Müller, Mirco Kurt, Eliane Studer, Verena Feller und Reto Studer. (Bild Urs E. Kneubühl)

Der Tag der Kranken letzten Sonntag stand unter dem Motto «Lebe dein Leben». Grund für den Lions Club Knonauer Amt, Bewohnerinnen und Bewohner des Affoltemer Pflegeheims Seewadel mit leuchtend bunt blühenden Zimmerpflanzen zu beschenken.

.....
VON URS E. KNEUBÜHL

Was Mirco Kurt, Reto Studer und Ruedi Müller vom Lions Club Knonauer Amt da am Sonntagvormittag im Lieferwagen zum Pflegeheimprovisorium an der Giessenstrasse 23a bringen, soll Menschen erfreuen. Und das tut es dann auch, und wie! Zum Tag der Kranken, der heuer unter dem Motto «Lebe dein Leben» stand, überbrachten die drei Lions-Club-Vertreter den Bewohnerin-

nen und Bewohnern im Seewadel-Pflegeheim einen sympathischen Frühlingssgruss.

Gemeinsam mit Verena Feller, Geschäftsleiterin des Zentrums für Gesundheit und Alter, Seewadel, und Stadträtin Eliane Studer Kilchenmann verteilten die drei «Löwen» je einen Topf mit «Flammendem Käthchen» an die Betagten. Die auch Madagaskar-Glöckchen genannte farbenfrohe wie pflegeleichte Zimmerpflanze mit langer und zuverlässiger Blüte in zahlreichen Farben erfreut sich hierzulande grosser Beliebtheit.

Entsprechend löste die Blütenpflanzen-Überraschung des Lions Clubs rundum grosse Freude aus. Bei Bewohnerinnen, Bewohnern und den Mitarbeitenden, zudem ebenso am Montag, als die Lernenden und Studierenden im «Seewadel» den Klientinnen und Klienten des ambulanten Pflegedienstes je ein «Flammendes Käthchen» überbrachten.